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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Evaluation der Änderung des Kinder- und Jugendhilfegesetzes des Landes Sachsen-
Anhalt (KJHG-LSA) konnten für die Landeshauptstadt Magdeburg keine quantitativen 
Aussagen getroffen werden. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 

1. Warum hat die Landeshauptstadt Magdeburg keine Angaben zum geförderten 
Fachkräfteeinsatz, zu den Einrichtungen/Standorten und Maßnahmen gemacht? 

 
Nachfolgende Fragen beziehen sich auf die Fragestellungen entsprechend der Evaluation. 
Bitte nach freien und öffentlichen Trägern differenzieren. 
 

2. Wie hoch war die Anzahl der geförderten Fachkräfte in den Jahren 2014, 2015, 2016 
und 2017 im Aufgabenfeld nach § 11, 12, 13 und 14 sowie im übergreifenden 
Aufgabenfeld §11 bis §14 SGB VIII? 

 
3. Wie hoch war die Anzahl der geförderten Vollzeitäquivalente in den Jahren 2014, 

2015, 2016 und 2017 im Aufgabenfeld nach § 11, 12, 13 und 14 sowie im 
übergreifenden Aufgabenfeld §11 bis §14 SGB VIII? 

 
4. Wie hoch war die Anzahl der geförderten Einrichtungen/Standorte der Angebote in 

den Jahren 2014, 2015, 2016 und 2017 im Aufgabenfeld nach § 11, 12, 13 und 14 
sowie im übergreifenden Aufgabenfeld §11 bis §14 SGB VIII? 

 
5. Wie hoch war die Anzahl der geförderten Maßnahmen in den Jahren 2014, 2015, 

2016 und 2017 im Aufgabenfeld nach § 11, 12, 13 und 14 sowie im übergreifenden 
Aufgabenfeld §11 bis §14 SGB VIII? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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